

Cet organisme a pour mandat de fournir des images haute résolution dans l'ensemble du département d'Antioquia. Il travaille indépendamment de l'IGAC, même si un bureau régional de l'IGAC dans le département d'Antioquia fournit de l'information cartographique à moins haute résolution.

Municipio de Medellín

Edificio Municipal

Calle 44 #52-165, 8 Piso, Of. 812

Medellin, Antioquia

Tél. : (57-4) 381-8181

Télééc. : (57-4) 381-1740

Personne ressource : Jaime Isaza, directeur de l'information géographique

Medellin est la troisième ville de Colombie, avec une population de 1 835 000 personnes. Elle se trouve dans le département d'Antioquia, qui est à divers égards assez indépendante du gouvernement colombien. Chaque municipalité du département d'Antioquia est responsable des services relatifs au cadastre. Les entreprises canadiennes de géomatique ont aussi des débouchés dans les petites municipalités d'Antioquia. Le présent rapport fournit des adresses utiles uniquement pour les grandes villes de Colombie.

F) Environnement

Corporacion Autonoma Regional de Cundinamarca (CAR)

Carrera 10 #16-82

Apartado Aéreo 11645

Santafé de Bogotá, D.C.

Tél. : (57-1) 281-3111, 282-0873

Télééc. : (57-1) 283-5253

Personne ressource : directeur général

L'industrie de l'environnement est très décentralisée. Chaque département (ou État) possède sa propre société autonome régionale (CAR), qui est chargée de la mise en oeuvre et de l'application des politiques et des règles environnementales définies par le gouvernement national. La société autonome régionale relève directement du ministère de l'Environnement.

Les coordonnées de la personne ressource sont données pour la société autonome régionale (CAR) installée à Bogota et chargée du département de Cundinamarca. Ces organisations régionales font souvent la publicité relative à des contrats de géomatique et ont travaillé avec certaines des principales entreprises colombiennes